

Trabajo logístico de la Secretaria de Desarrollo Comunitario Agua y Saneamiento (SEDECOAS)

- La SEDECOAS está a cargo del trabajo logístico para hacer llegar la bolsa solidaria a cada uno de los beneficiarios en esos dos departamentos del occidente hondureño.
- El viceministro de la SEDECOAS, Fredy Casasola detalló que en este envío se cuentan 820 raciones alimenticias a Copán y 510 a Lempira.
- Este martes el funcionario verificó la salida de las dotaciones de alimentos cuya preparación fue cuidadosamente realizada en bodegas de BANASUPRO de Tegucigalpa. #HondurasQuedateEnCasa



